
Выписка из протокола № 8 

заседания педагогического совета школы 

от 23.04.08 г. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

О вступлении в КПМО образовательных учреждений Саратовской области. 

 

СЛУШАЛИ: 

Директора школы Иванушкину Ю.М.. Познакомила с основными направлениями КПМО. Особое 

внимание уделила вопросу предстоящего создания органа  государственно-общественного 

управления и задачам, стоящими перед ним, а так же разработанной в рамках КПМО новой 

системой оплаты труда учителей, вводимой в школах г. Саратова с 1.09.2008 г. На примерах 

критериев и показателей профессиональной деятельности учителя, рассмотрели варианты 

повышения уровня заработной платы учителя за счет стимулирования. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Авраменко Л.И., зам. директора по УВР о предстоящем переходе на подушевое финансирование: 

важно количество учащихся в школе. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Одобрить вступление Саратовской области в КПМО. 

2. Систематически изучать материалы по сохранению и увеличению контингента учащихся. 

 

 

Председатель  Ю.М. Иванушкина 

 

Секретарь   Л.И. Авраменко 

 


